

## Serentak Yustisi Tangsel Bermasker Bersama Polres dan Polsek

Sri Ratna Sari - [TANGSEL.INDONESIASATU.CO.ID](http://TANGSEL.INDONESIASATU.CO.ID)

Feb 1, 2021 - 15:04



Tangsel - Giat Tangsel Bermasker yang dilaksanakan oleh Polres Tangsel dan jajaran Polsek se Tangerang Selatan dilakukan serentak di beberapa wilayah Hukum Polsek di Tangerang Selatan. (01/02/21)

Adapun gebrakan Tangsel Bermasker itu dilaksanakan di beberapa titik yaitu :  
\* Polres Tangsel dengan Lokasi pembagian masker di TL. German Center, BSD dengan melibatkan jumlah petugas Polri : 30 orang, TNI : 3 orang, Satpol PP : 10

orang, masker yang dibagikan berjumlah 500 masker.

\* Polsek Serpong, Lokasi pembagian masker : TL Promoter, BSD, Tangsel dan RW 02 Roda Hias, Serpong, jumlah Petugas yang melaksanakan Polri : 21 orang, TNI : 2 orang, Satpol PP : 10 orang, dengan jumlah masker yang dibagikan sebanyak 500 masker.

\* Polsek Kelapa Dua, Lokasi pembagian masker : Gerbang Bonang, Bojong Nangka, Tangerang dan Jalan raya Legok Karawaci dengan jumlah Petugas Polri : 12 orang, TNI : 12 orang, Satpol PP : 4 orang, jumlah masker yang dibagikan 500 masker.

\* Polsek Pegedangan, Lokasi pembagian masker : Kp. Pager Haur, Pagedangan, Tangerang dengan jumlah Petugas Polri : 10 orang, TNI : 6 orang, Satpol PP : 5 orang dengan jumlah masker yang dibagikan sebanyak 500 masker.

\* Polsek Ciputat Timur, Lokasi pembagian masker : Pasar Ciputat / Plaza Ciputat, Jl. Dewi Sartika Kel Ciputat Kec Ciputat Kota Tangsel dengan jumlah Petugas Polri : 15 orang, TNI : 7 orang, Satpol PP : 7 orang, Dishub : 7 orang, Damkar : 6 orang dengan jumlah masker dibagikan sebanyak 500 masker.

\* Polsek Cisauk, lokasi pembagian masker di Jl Raya Lapan Cisauk Kec Cisauk Kab Tangerang dengan jumlah Petugas Polri : 7 orang, TNI : 2 orang, Satpol PP : 2 orang, dan jumlah masker sebanyak 500 masker.

\* Polsek Legok, Lokasi pembagian masker di Jl. Raya H soleh kel. Babakan Kecamatan Legok dan Pasar Legok Kel Babakan dengan jumlah Petugas 49 Personil, Polri : 25 orang, TNI : 9 orang, Satpol PP : 10 orang, Puskesmas legok : 5 org dengan jumlah masker sebanyak 500 masker.

\* Polsek Pondok Aren, Lokasi pembagian masker di Jalan Raya Pondok Aren dengan jumlah petugas Polri : 15 orang, TNI : 6 orang, Satpol PP : 15 orang, Kelurahan : 5 org dengan jumlah masker yang dibagikan sebanyak 500 masker.

\* Polsek Curug, Lokasi pembagian masker di wilayah Curug Tangerang, dengan jumlah petugas Polri : 20 orang, TNI : 70 orang, Satpol PP : 6 orang dengan jumlah masker yang dibagikan sebanyak 1.500 masker.

\* Polsek Pamulang, Lokasi pembagian masker di Bundaran Pamulang, Tangsel dengan jumlah petugas Polri : 15 orang, TNI : 6 orang, Satpol PP : 15 orang, Kelurahan : 5 orang dengan jumlah masker sebanyak 500 masker.

Dengan giat Gebrak Tangsel Bermasker, total masker yang didistribusikan oleh Polres Tangsel dan Polsek jajaran adalah sebanyak 6000 masker. (RSD)